

## L'OMS exhorte le G20 à intensifier ses dons de vaccins à Covax

Abderrahim DERRAJI - 2021-11-01 11:45:41 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

«Plus de dix mois après l'homologation et le développement des premiers vaccins, le fait que des millions de travailleurs de la santé n'aient toujours pas été vaccinés est une mise en accusation des pays et des entreprises qui contrôlent l'approvisionnement mondial en vaccins», a déclaré à Genève, le Directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus. L'OMS a manifesté à plusieurs reprises son opposition ferme aux doses de rappel (3ème dose), d'autant plus que l'offre en vaccin n'est pas suffisante chez les pays ou les livraisons de vaccins restent limitées. Le Directeur général de l'OMS déplore ce retard, d'autant plus les pays producteurs de vaccins ont la capacité de subvenir aux besoins de ces pays en vaccins. Le retard d'approvisionnement en vaccin risque de priver 82 nations d'atteindre le taux de couverture fixé par l'OMS qui est de 40%. L'approvisionnement n'explique pas à lui seul ce retard puisqu'un quart de ces nations ont une faible capacité à absorber les vaccins. «Nous ne demandons pas la charité, nous demandons un investissement de bon sens dans la reprise mondiale», a fait remarquer le Directeur général de l'OMS, et d'ajouter «COVAX a l'argent et les contacts pour acheter les vaccins... ce que nous n'avons pas, c'est une visibilité sur le moment où les fabricants vont livrer». Par ailleurs, l'OMS a également demandé aux chefs d'État et de gouvernement du G20 de prendre en considération les millions de personnes contraintes de vivre loin de chez elles et qui doivent faire face à la pandémie. Avec un statut d'étranger, beaucoup d'entre eux vivent dans la précarité et n'ont pas accès aux vaccins, aux tests, aux traitements, aux soins, et même à une information fiable. L'OMS a rappelé que l'iniquité vaccinale coûte des vies chaque jour et met en danger toute l'humanité. L'organisation mondiale estime également que seule une action coordonnée avec un accès équitable aux ressources de santé publique permet de faire face à un fléau mondial de santé publique comme la Covid-19.